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例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和７年５月３０日（№．３７）修正版 No2485

■本日の例会ログラム

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード bunko2024

会長の時間

会長の話

先週の土曜日、アクロス福岡で地区研修・協議会が開

催されました。次年度の各クラブの委員長に対する研修

です。濱野エレクトを初め、支えていただきました支援委

員会、スタッフのみなさんお疲れ様でした。大変素晴らし

い会でした。ありがとうございました。

我が福岡東南クラブの会員のみんなの結束力が十分

に発揮され、素晴らしいと思いました。

今年度は６月１４日の役職者会議が予定されています

が、次年度はいよいよガバナー年度。公式訪問、地区大

会、台北の国際大会などがあります。皆さんにお願いす

ることが多々あるかと思いますが、よろしくお願いします。

「青少年奉仕月間」

２日（金）休会 定款第7条第1節ｄにより
９日（金）例会：定例理事会(例会終了後)

１６日（金）例会：誕生祝：次期理事会（例会終了後）

１７日（土）地区研修・協議会
アクロス福岡

２３日（金）例会：次期クラブ協議会
【ホテルオークラ】

３０日（金）例会

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「 音楽で人の心を動かす秘密の魔法 」

株式会社シンフォニア 代表取締役

会 員 亀山 みゆき 君

■次回卓話（６月６日）予定

「 親睦会 」

１８時 ： グランドハイアット福岡２階サボイ

※お昼の例会はありません

■前回例会の記録（５月２３日）
（5月20日現在）マイロータリー登録率 60.22%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ５月２３日 前々回 ５月１６日

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ２名

出席会員数 ４４名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４６名

出 席 率 ７０．７７％

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ２名

出席会員数 ４６名

メークアップ ９名

欠席会員数 ８名

合 計 ６５名

修正出席率 ８７．７０％

●埴生の宿
/ ビショップ

●カッチーニのアベマリア

●ミスティ

●愛燦々/ 小椋佳

先日、皆さんに規定審議会の決定報告書をメールでお

送りしています。３年に１度シカゴで開催されるものです。

これに不服があるクラブは申し出るよう依頼があっていま

す。内容について詳しく知りたい方は事務局に問い合わ

せてください。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・会報・広報委員会 委員長河内美香 ： 副委員長奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝・工藤靖弘

幹事報告：田中幹事

・６月６日（金）例会は１８時から懇親会となっています。

場所はグランドハイアットです。お昼の例会はありま

せん。お間違いのないようお願いします。

・当初お配りしていた年間予定表から変更になった行

事があります。６月２０日（金）に予定していたクラブ協

議会は、日程を変更して７月４日（金）１８時から２４－

２５年度、２５－２６年度の合同のクラブ協議会として

開催します。クラブ協議会は、入会３年未満の会員は

出席義務となっていますので、必ず出席してください。

・各テーブル会の開催調整にあたって、皆さんのメール

アドレスをテーブルマスターにお知らせしたいと考え

ています。不都合のある方は申し出てください。その

場合は他の方法を取ります。

副幹事報告：山下副幹事

本日例会終了後、次期クラブ協議会を３階チェルシーに
て開催します。メンバーの方は、ご出席ください。

卓 話

「 イニシエーションスピーチ 」

会員 中野 浩幸 君
(北九州銀行福岡支店 取締役専務執行役員)

濱野ガバナーエレクトのお話

合 計 ４，０００円

スマイル箱目標額 １,３００,０００円

累 計 ５０９，２０８円 達成率 ３９．１７％

【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 中野浩幸会員＞

岡 弥生君 鈴木さん、素晴らしいプさんツアーありが
とうございました。楽しく貴重な経験がで
きました。

白水ルリ子君 先日よりすばらいい釜山ツアー、おいし
い食と文化交流、何より釜山市の目ざま
しい発展に大きな刺激をうけました。
最高に楽しいツアーでした。鈴木さん、皆
様ありがとうございました。

池内比呂子君 メークアップが続きました。

先日、地区研修協議会が開催されました。これは2700

地区の各クラブの会長、委員長を集めて、次期ガバナ

ーの方針をお伝えする会なのですが、そこで私は４５分

のスピーチをしました。その後部門別協議会においても

さらに４５分のスピーチをしました。私も疲れましたが、さ

すがに皆さんもお疲れのようでした。お手伝いしていた

だいた皆さんに御礼を申し上げます。

会に参加された皆さんから、お褒めの言葉をいただき

ました。福岡東南ロータリーの皆さんの結束力が素晴ら

しいと多くの方に言われました。普段の例会前の話合い

の積重ねの結果ではないかと思います。

もう１点報告があります。FM放送でロータリーの番組

を流すことを計画しています。LOVE FM毎週火曜日１２

時３０分から１５分間放送予定です。そこで2700地区の

ロータリーの情報を提供します。これは画期的なことだ

と思っています。この企画の旗振り役として亀山さんに

お願いしました。浅野さんやニックサーズさんにも検討

に加わっていただいています。音楽は曽屋さんに担当し

ていただきます。LOVE FMはソラリアプラザにサテライト

スタジオがありますが、将来ライブ放送をすることになる

かもしれません。その際は出演・応援等協力をお願いし

ます。

Cテーブル会

５月２７日（火曜）警固神社の八芳園 ”THE KEGO CLUB"

にて、Cテーブル会を11名の参加で開催しました。


